
保護者アンケートの結果 

昨年末に実施いたしました教育活動についての保護者アンケートに、ご協力いただきありが

とうございました(期間中に182名の回答をいただきました)。結果についてご報告いたしま

す。現在来年度に向けて今年度の教育活動の総括を行っております。それぞれの課題につきま

しては、いただいたご意見をもとに来年度の教育活動に活かしてまいりたいと考えています。 

 

※ 質問１～３は、学習に関する質問項目となります。 

 

どの質問に対しても「よく当てはまる」「やや当てはまる」を合計した肯定的回答はおよそ８０％でした。本校

では2021年１月に出された中央教育審議会答申「「令和の日本型学校教育」の構築を目指して」に記載されて

いる内容を受け止め、今後とも ICT機器や一人一台端末を活用した主体的・対話的で深い学びの実現のため授業

づくりに取り組み、よりよい授業づくり、評価・評定についての説明責任を果たしてまいります。 

 

※ 質問４～６は、人権教育をはじめとする生活指導面についての質問項目となります。 

 
概ね肯定的な評価割合が高くなっておりますが、「わからない」の回答率が高

く、コロナ禍で学校・生徒の取組を直接ご覧いただく機会になかなか恵まれない

ことが残念です。学校としての発信は今後とも課題となるととらえております。

今後も「特別の教科道徳」の授業等の取り組みを通じて生徒の人権意識の更なる

涵養に努め、その取組については、「保護者会」「三者面談」「道徳授業地区公開講

座」などで情報を発信してまいります。 

感染症の拡大状況にもよりますが、来年度も土曜授業を設定し、できる限り学校公開を実施していきます。 

 



※ 質問７～９は、健康・安全・体力等の面についての質問項目となります。 

 

ご家庭での毎朝の健康観察へのご協力ありがとうございました。引き続き感染拡大防止へのご協力をよろしく

お願い致します。給食の時間については、授業後の手洗いや配膳を含めた時間設定となっています。各学級にて

協力して配膳を行い、少しでも時間に余裕をもって食べることができるよう工夫しております。 

質問９については、保健体育の授業でバレーボールやサッカーなどの競技スポーツ以外にも、アルティメット

やモルックなどのスポーツを取り入れて活動し、スポーツの面白さにふれ、生涯スポーツにつながる指導を工夫

しております。給食等の対応を含め、来年度も安全面に配慮した教育活動を実施してまいります。 

 

※ 質問10～13は、学校の対応や広報、お子さんのご家庭で見せる様子についての質問項目となります。 

 
質問１０・１１について自由意見も含めて、肯定的なご回答をとても多くいただき、大変ありがたいことと受

け止めております。質問１３については、肯定的な回答は８０％以上と低くはないのですが、学校の様子を話し

たがらない生徒もいるようです。 

 

記述では、次ページ以降のように、様々なご意見が寄せられました。紙面の関係で一部を省略させていただきました

が、掲載いたしましたのでご確認ください。教員の教育活動のさらなる励みとなる意見をたくさんいただく一方で、学

校だけでは改善の難しいこと、また、生徒への配慮が行き届いていないこと、教員の発言や行動についての耳の痛いご

意見もあり、大変反省させられました。それだけ本校の様々な教育活動に対して、ご期待をいただいていることの表れ

であろうととらえております。アンケート実施時期以外でも、気になることがございましたらぜひご意見をお寄せくだ

さい。さらなる改善に向けて行動していきます。 


